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AOS VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ATRAVÉS DE 1 
TELE-CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-2 
SAP, SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 3 
VALENTE, CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELAS 4 
COORDENAÇÕES DOS CURSOS, FÁBIO FERREIRA GONÇALVES E MERITAINE DA ROCHA 5 
(ENG. AGRO. IND. ALIMENTÍCIAS), FERNANDA CABRAL BORGES E MARCELO ESCOBAR 6 
ARAGÃO (ENG. AGRO. AGROQUÍMICA), RENÊ CARLOS BALTAZAR JUNIOR E CHARLES 7 
GUIDOTTI (LIC. C. EXATAS), CRISTIANE SIMÕES NETTO COSTA (ADMIN.), BIANCA PEREIRA 8 
MOREIRA (ENG. PROD.), KARIN RITTER JELLINEK (MS.ECE), ALEX LEONARDI (MSPA); PELOS 9 
DOCENTES: DARLENE ARLETE WEBLER, ITIARA GONÇALVES VEIGA, LUCIANO SILVA DA 10 
SILVA, FRANCINE ANTELO, FERNANDA TROMBETTA, CRISTIANO GARIBOTTI, CASSIANO 11 
RANZAN, HUGO ARIEL, NEUSA FERNANDES DE MOURA, FERNANDA ARNHOLD 12 
PAGNUSSATT, CARLOS HONORATO SCHUCH SANTOS, JÉSSICA MACIEL; PELOS TÉCNICO-13 
ADMINISTRATIVOS: CLAUDIA MARIA GOMES DA CUNHA, MARCIA HELENA SHERER 14 
KURZ; PELA DISCENTE: STHEFANI DOS SANTOS SILVA. A CONSELHEIRA AMANDA 15 
COELHO ALFAIA JUSTIFICOU AUSÊNCIA (MOTIVO: AULA SÍNCRONA). O SENHOR 16 
PRESIDENTE INICIOU A REUNIÃO ÀS DEZ HORAS E QUINZE MINUTOS, E LOGO APÓS A 17 
CONSELHEIRA KARIN JELINEK PEDIU A PALAVRA E SOLICITOU UMA INSERÇÃO DE 18 
ASSUNTO NA PAUTA DA REUNIÃO. ESSA SOLICITAÇÃO FOI COLOCADA EM VOTAÇÃO E 19 
O CONSELHO DECIDIU, EM SUA MAIORIA, APROVAR A INSERÇÃO DO SEGUINTE 20 
ASSUNTO NA PAUTA DA REUNIÃO: CONSULTA AOS COORDENADORES DOS CURSOS DO 21 
CAMPUS FURG-SAP SOBRE A POSSIBILIDADE DE BLOQUEIO DE HORÁRIOS DE AULAS 22 
PARA REALIZAÇÃO DAS REUNIÕES DO GRUPO PET. LOGO EM SEGUIDA, O SENHOR 23 
PRESIDENTE CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO DA 24 
PAUTA: APROVAÇÃO DA ATA 030 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 29/07/2021. 25 
COLOCADA EM APROVAÇÃO, A ATA FOI APROVADA PELOS CONSELHEIROS. O SENHOR 26 
PRESIDENTE APRESENTOU O SEGUNDO ASSUNTO DA PAUTA: ANÁLISE DA PROPOSTA 27 
DE REGIMENTO DO CAMPUS FURG-SAP (ETAPA FINAL ANTES DO ENVIO AO 28 
CONSUN/FURG) (ANEXO 1). O SENHOR PRESIDENTE REALIZOU UM BREVE RESUMO 29 
QUANTO AO PROCESSO DE ELABORAÇÃO DO DOCUMENTO E PASSOU DE IMEDIATO À 30 
ANÁLISE E DISCUSSÃO DA PROPOSTA SEGUINDO CADA CAPÍTULO E SEÇÃO DO TEXTO. 31 
APÓS ALGUMAS CONSIDERAÇÕES, O DOCUMENTO FOI APROVADO POR 32 
UNANIMIDADE, FICANDO O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO FURG-SAP 33 
ENCARREGADO DE VERIFICAR A MELHOR REDAÇÃO JUNTO À REITORIA PARA O 34 
PARÁGRAFO 1º. DO ARTIGO 9º: PODERÃO CANDIDATAR-SE A DIRETOR(A) E VICE-35 
DIRETOR(A) OS PROFESSORES INTEGRANTES DA CARREIRA DE MAGISTÉRIO 36 
SUPERIOR QUE ATUAM “PERMANENTEMENTE” NO CAMPUS; BEM COMO AVALIAR A 37 
REDUNDÂNCIA DO PARÁGRAFO 3º DO MESMO ARTIGO 9º. LOGO APÓS, O SENHOR 38 
PRESIDENTE PASSOU AO TERCEIRO ASSUNTO DA PAUTA: CONSULTA AOS 39 
COORDENADORES DOS CURSOS DO CAMPUS SAP SOBRE A POSSIBILIDADE DE 40 
BLOQUEIO DE HORÁRIOS DE AULAS PARA REALIZAÇÃO DAS REUNIÕES DO GRUPO PET. 41 
A CONSELHEIRA KARIN JELINEK CONSULTOU OS COORDENADORES SOBRE A 42 
POSSIBILIDADE DE BLOQUEIO DE HORÁRIOS NAS AULAS PARA A REALIZAÇÃO DA 43 
REUNIÃO DO GRUPO PET EM UM HORÁRIO ÚNICO, O QUE POSSIBILITARIA A 44 
PARTICIPAÇÃO DE DISCENTES DE TODOS OS CURSOS DO CAMPUS FURG-SAP.  A 45 
CONSELHEIRA FERNANDA BORGES ENFATIZOU QUE A COORDENAÇÃO DA 46 
ENGENHARIA AGROINDUSTRIAL AGROQUÍMICA TEM TRABALHADO NO SENTIDO DE 47 
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ATENDER AO MAIOR NÚMERO POSSÍVEL DE DEMANDAS DOS ALUNOS, VISANDO QUE 48 
TODOS CONSIGAM SE MATRICULAR NAS SUAS DISCIPLINAS DE INTERESSE E PARA 49 
REDUZIR A RETENÇÃO E EVASÃO NO CURSO. AINDA, SALIENTOU QUE NAS DEFINIÇÕES 50 
DOS HORÁRIOS, A COORDENAÇÃO PRECISA CONTORNAR CONFLITOS DE HORÁRIOS 51 
ENTRE DISCIPLINAS (MUITAS VEZES COMPARTILHADAS ENTRE OS OUTROS CURSOS), 52 
ATENDER ÀS RESTRIÇÕES DE BLOQUEIOS DAS UNIDADES E SOLICITAÇÕES ADICIONAIS 53 
DOS PROFESSORES DO CURSO, COMO HORÁRIOS DE CONSELHOS, CONCILIANDO COM 54 
HORÁRIOS DE PÓS-GRADUAÇÃO, POR EXEMPLO. OS PRÓPRIOS ALUNOS TRAZEM 55 
DEMANDAS ÀS COORDENAÇÕES E SÃO JUSTAMENTE ESSAS SOLICITAÇÕES QUE SÃO 56 
USADAS COMO CRITÉRIOS PARA DEFINIREM-SE OS HORÁRIOS PROPOSTOS, 57 
ALTERANDO O HORÁRIO QUE ESTAVA DEFINIDO NAS OFERTAS ANTERIORES. 58 
REFORÇOU QUE MESMO AS COORDENAÇÕES ESTANDO MOBILIZADAS PARA APOIAREM 59 
AS ATIVIDADES DOS PROJETOS E GRUPOS ESTUDANTIS, NA PRÁTICA É MUITO DIFÍCIL 60 
DIZER PREVIAMENTE QUAL O HORÁRIO IDEAL PARA ESSAS REUNIÕES DOS GRUPOS 61 
ESTUDANTIS, PORQUE OS HORÁRIOS DA GRADUAÇÃO ACABAM SENDO DINÂMICOS, 62 
MUDANDO DE SEMESTRE PARA SEMESTRE, NA MAIORIA DAS VEZES PARA CONTEMPLAR 63 
AS DEMANDAS DOS PRÓPRIOS ALUNOS. E, CONCLUIU QUE NO SEU ENTENDIMENTO 64 
NÃO É VIÁVEL TER MAIS HORÁRIOS BLOQUEADOS NA GRADE, SOB O RISCO DE 65 
PREJUDICARMOS UM NÚMERO MAIOR DE ALUNOS INTERESSADOS. A CONSELHEIRA 66 
BIANCA MOREIRA REFORÇOU A INVIABILIDADE DE BLOQUEIO DOS HORÁRIOS DE 67 
AULAS DOS ALUNOS.  APÓS OUTRAS COLOCAÇÕES SOBRE OS PREJUÍZOS E A 68 
INVIABILIDADE DESSE BLOQUEIO, O CONSELHO DECIDIU QUE NÃO SERIA POSSÍVEL 69 
REALIZAR ESSE BLOQUEIO DE HORÁRIOS. NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR NESTA 70 
REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS DOZE HORAS E DOIS MINUTOS; E EU, 71 
DAIANA BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO CONSELHO DO 72 
CAMPUS, VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO SECRETÁRIA CAMPUS 73 
FURG-SAP.74 
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